



Maisons de retraite : peut-on encore leur faire confiance ?

Video : <http://www.dailymotion.com/embed/video/x2qx94s?autoplay=1>

Invités : *Grégory Caret, Directeur de l'observatoire de la consommation chez UFC-Que choisir*

Une étude de Retraite Plus, un organisme d'orientation en maison de retraite, a révélé mardi que de fortes disparités de prix existent d'une maison de retraite privée à une autre.

L'association de consommation UFC-Que Choisir, quand à elle, dresse dans une autre enquête, un constat alarmant sur la mauvaise nutrition des seniors dans ces maisons de retrait.